



今回のミニ通信は、県中、会津地区担当の支援員からの報告です。

【県 中】

★アンテナショップ福祉の店郡山★

本年度最後のアンテナショップ『福祉の店郡山』は、1月21日～2月1日（12日間）の日程によりイトーヨーカドー郡山店にて開設いたしました。ご来店いただきましたお客様にもご好評をいただき、100万円の大台を超える売上となりました。

設置に当たりご高配を賜りました、イトーヨーカ堂郡山店様、関係機関・関係者の皆様、出店者の皆様、そして販売に携わられた皆様方、ご購入いただいたすべてのお客様に、心より感謝申し上げます。

今後もこうした販売会・催事など、機会あるごとに授産製品あるいは施設・事業所に対する理解の広がりを促すべく努めてまいりたいと考えますので、今後とも手を携えて、一緒に頑張りましょう。

（震災復興支援員 県中担当 渡部）



【会 津】

★“ハッピーロード”2年連続金賞、

「あいづもめんバッグフック」に福島民友新聞社賞 ★

1月30日（土）に平成27年度授産施設新製品開発コンクールが福島市で開催されました。



非食品の部「金賞」いくらいっぱい新巻鮭

県内の各施設から、思い思いの商品が出品され審査を受けた結果、会津地区から2施設が入賞しました。

非食品の部では、ハッピーロード様の「いくらいっぱい新巻鮭」が金賞を受賞いたしました。サケをモチーフとした着物のほぎれを再利用しオブジェとして商品化しました。特にイクラの部分が苦労されたそうです。

ハッピーロード様は、昨年の「ベコぼうしスマホスタンド」に続き2年連続の受賞となりました。

更に、福島民友新聞社賞を受賞しました夢の樹様の「あいづもめんバッグフック」は、机などに装着しバックなどを吊り下げることが出来るアイデアグッズとして受賞を受けました。装飾部に会津の特産品である会津木綿を使っており、会津木綿の色合いと温かさが特徴的な商品です。

今後は、新たな商品として授産商品の販売につなげていただきたいと思います。

（震災復興支援員 会津担当 増井）



「福島民友新聞社賞」あいづもめんのバッグフック